

- und das vollständige Sortiment in der erforderlichen Qualität auf dem Markt angeboten wird.

Eine große Bedeutung hat die exakte Umrechnung der Pläne. Manipulationen und falsche Planansätze auf Kosten der Staatsinteressen oder zu Lasten der Bevölkerung (zum Beispiel ungesetzliche Erhöhung von Endverbraucherpreisen, insbesondere bei Reparaturen und Dienstleistungen) müssen verhindert werden. Die Parteiorganisationen sollen sofort die leitenden Parteiorgane informieren, wenn ihnen Verstöße gegen die Linie in der Preispolitik von Partei und Regierung bekannt werden.

4. Der Abschluß der Industriepreisreform ist eine wichtige Voraussetzung für die Durchführung des neuen ökonomischen Systems der Planung und Leitung und für die Erfüllung der Ziele des Perspektivplanes.

Nach dem Abschluß der Industriepreisreform beginnt dann die eigentliche, dem neuen ökonomischen System der Planung und Leitung entsprechende Preispolitik. Sie muß die Durchführung der technischen Revolution auf der Grundlage des Planes und durch die zielgerichtete Anwendung des Systems der ökonomischen Hebel wirksam unterstützen. Damit die neuen Probleme der Preispolitik richtig verstanden und gelöst werden, müssen die Parteiorganisationen in den Betrieben und Instituten, in den Staats- und Wirtschaftsorganen eine umfangreiche Erziehungs- und Aufklärungsarbeit leisten.

Die Preise, die Grundsätze ihrer Bildung und Anwendung waren bisher oft nur wenigen Spezialisten bekannt. Jetzt müssen sie zum Gegenstand der Produktionsberatungen werden, um das ökonomische Denken der Werktätigen und das wohlüberlegte, kluge Rechnen mit jedem Pfennig, jedem Gramm und jeder Minute zum Wohle unserer Republik zu fördern. Jeder Leiter muß sich jetzt intensiv mit den Preisen und der Senkung der Kosten befassen.

5. Die leitenden Parteiorgane in den Bezirken und Kreisen tragen eine große Verantwortung für die politisch-ideologische Arbeit in Vorbereitung und Durchführung der Industriepreisreform.

Die Bezirksleitungen sichern, daß die Kreisleitungen und Grundorganisationen über die im Zusammenhang mit der dritten Etappe der Industriepreisreform zu lösenden Aufgaben informiert werden und daß sie ihre politisch-ideologische Erziehungsarbeit entsprechend organisieren.